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Ça se passe très bien ! On travaille 

dur, on construit des fondations 

pour bâtir une école ouverte où des 

workshops de permaculture et 

d'éco constructions s'organisent.  

On coupe du bois pour se chauffer cet 

hiver, on enlève les écorces de pins 

pour les transformer en  bois de 

construction ... Je galère un peu à me 

remettre à l'anglais mais ça se passe et les gens sont  super sympas.  

 

 

 

 

Je dirais que le seul point négatif est 

qu'on est beaucoup sur le lieu, et qu’on 

n’a pas  vraiment l'autorisation de se 

balader comme on veut car il n'y a que 

des petits villages et on ne parle  pas la 

langue... Il paraît que ce n’est pas super 

safe, mais ça nous manque un peu à tous 

(les  volontaires) de sortir un peu du lieu. 

Peut-être que ça viendra quand on saura 

un peu mieux se  débrouiller dans la 

langue ☺ Mais sinon tout va bien !! 
 

 

 


